

Bagaimana pilihan perempuan mempengaruhi pilihan mereka untuk kohabitasi di Amerika : Studi budaya dengan referensi film karya Edward Zwick yang berjudul Love&Other Drugs = How women's choices affect their decision to cohabit in America: Cultural studies with reference to Edward Zwick's Love & Other Drugs

Jessica Marcella, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20392792&lokasi=lokal>

Abstrak

Analisis ini membahas mengenai pilihan perempuan dalam memilih untuk melakukan kohabitasi. Pilihan-pilihan yang ada dianalisis melalui karakter dalam film Love & Other Drugs. Di Amerika, kohabitasi adalah bagian dari gaya hidup. Berkat modernisasi, kohabitasi setelah menjalin asmara merupakan hal yang lazim terjadi pada pasangan -pasangan di Amerika. Akan tetapi, perempuan tidak mempunyai keharusan untuk melakukan kohabitasi dengan pasangannya. Perempuan mempunyai pilihan iya dan tidak dalam melakukan kohabitasi. Kehendak bebas yang dimiliki perempuan adalah hal yang menentukan mereka dalam memilih untuk melakukan kohabitasi atau tidak, sehingga pilihan perempuan untuk kohabitasi bukan hanya berdasarkan pada kohabitasi adalah gaya hidup yang lazim dan perempuan akan dengan senang hati mengikuti gaya hidup tersebut. Analisis ini menyimpulkan bahwa perempuan mempunyai kehendak bebas untuk memilih kohabitasi; entah itu untuk keuntungan mereka atau ada alasan lainnya.

<hr>This analysis examines women's choice in choosing cohabitation. The choices are examined through a character in the movie titled Love & Other Drugs. In the USA, cohabitation is a part of lifestyle. Thanks to modernization, it is customary these days for American couples to cohabit after dating. However, it is not an obligation for women to cohabit with their spouses. Women have choices to choose whether to cohabit or not. Their free wills are what make them decide whether to cohabit or not, so it is not simply because it is a common lifestyle and they will just gladly follow it. This analysis concludes that women have free wills to choose cohabiting; either for their own benefits or for other reasons.